

## 兼任集落支援員事業

### 深郷田地区「<sup>しいたけ</sup>椎茸収穫体験」

**深**郷田地区のハウスで4月28日(日)に椎茸収穫体験が開催されました。

この事業は、農業用として使用しなくなったハウスを活用し、地域の世代間交流事業及び農業継承事業として令和4年度から実施しています。

令和4年4月に地域住民で原木に植菌したものが、このほど生育し収穫することになりました。

椎茸の収穫は6月下旬頃まで続き、収穫した椎茸は地域の見守りも兼ねて高齢者世帯へ配布する予定だということです。

また、同地区では椎茸栽培のほか、シャインマスカット栽培も実施しており、10月に収穫体験を予定しています。

この日は、地域の子どもも参加し、原木になった椎茸を見るのも採るのも初めての体験でした。

深郷田地区では、今後も地域住民の交流イベントとして継続していく予定です。



## すくすく育ちますように

### 中里小5年が田植え



**中**里小5年生が5月14日(火)に町の若手農業者を<sup>ひろみ</sup>中心に構成される「ばろかだる会」の小野大海さんの田んぼで田植え体験を行いました。

児童たちは泥で服が汚れてしまいましたが、まっすぐ並べて植えていました。

小野さんは「この事業を始めてから10年だが、今までで一番まっすぐ植えられている。自分たちで植えた苗の生長をこの近くを通る時に見てほしい」と話しました。

秋には収穫も体験する予定です。

## 大きくなあれ

### こども保育園がサツマイモ植え体験

こども保育園の園児たち11人が5月21日(火)にサツマイモ植え体験を行いました。

園児たちは、「大きくなあれ」と願いを込めながら植えました。

秋には収穫も行う予定です。



## 大正浪漫かおる

宮越家春公開開催中!!

今年も大正浪漫かおる宮越家の春公開が5月24日(金)から始まりました。

初日にはオープニングセレモニーが開催され、町長は「去年とはルートが変わった。公開が始まってから5年目になり、ますます面白くなる宮越家を楽しんでほしい」とあいさつをしました。

見学客たちは、趣ある屋敷の雰囲気やステンドグラスの美しさに感嘆の声を上げていました。

また、シャトルバス停留場のパルナス内にある博物館では宮越家春公開に

合わせ、企画展「一奥津軽の至宝—宮越家文化遺産の魅力」が開催され、宮越家と一緒に見に来る人がたくさん見られました。

春公開は6月30日(日)まで開催されています。また、秋公開も予定されているので、ぜひ、大正浪漫かおる宮越家で歴史を感じてみませんか？



## ヒートショックを防ぐために

健やか住宅リフォーム内覧会が行われる



**心** 筋梗塞など急激な温度変化によるヒートショック死亡率を抑えるために町では町内の空き家を断熱改修し、その断熱効果を検証しました。その検証結果をお披露目する内覧会が5月24日(金)に行われました。

輪寿荘で健やか住宅リフォームを行うことになった経緯や検証結果などの事業の説明をした後、改修した空き家に移動して内覧を行いました。

輪寿荘での事業の説明では、五林にある空き家の一部を改修し、改修した部屋と改修していない部屋の冬の室温にどれだけの違いが出るのかを測定し

たところ、最低でも4.4度、最大だと6.9度も改修した部屋の方が暖かいという結果になったという話やリフォームは難しいという人でもホームセンターで売っているものでできる断熱対策を学びました。

内覧会に来た方は「リフォームする際の参考にし、各部屋での温度差が少なくなるようにしたい」と話していました。